

2024-06-30

## Brugada se dice aliada de la comunidad LGBTQ+

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/brugada-se-dice-aliada-de-la-comunidad-lgbt/>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, refrendó su compromiso con la comunidad LGBTQ+ y reiteró que la capital del país seguirá siendo una ciudad de libertades y derechos. Brugada, acudió ayer a la edición 46 de la Marcha del Orgullo que se realizó en Reforma, acompañada de líderes morenistas así como por los diputados locales Temístocles Villanueva y Ana Francis Mor, quienes han promovido la agenda LGBTQ en el ámbito legislativo. Nos comentan que representantes del Comité Organizador entregaron a la jefa de Gobierno electa un pliego de peticiones en el que los colectivos hacen un llamado a ser aliados en la lucha por el respeto a los derechos de la comunidad.

### Tiempos de renovación en el IEEM

Nos platican que el INE informó al Instituto Electoral del Estado de México sobre el proceso de selección y designación de los cargos para tres consejeros, pues se acaba el periodo de Laura Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas y Francisco Bello Corona. Para los nuevos consejeros y consejeras el encargo será consolidar un órgano electoral que deje a un lado la confrontación y se unifique, pues les corresponderá organizar los próximos comicios locales y la renovación de la gubernatura en 2029. En una primera lista de aspirantes mujeres aparece Sayonara Flores Palacios, Leticia Victoria Tavira, exmagistrada presidenta del Tribunal Electoral del Edomex, Bernardo Aguilar Rodríguez, Emmanuel Estrada Vicencio y Antonio Fernández Chávez. Hasta ahora la lista es de 28 aspirantes, 14 mujeres y 14 hombres; los tres elegidos deberán incorporarse al IEEM a partir del 1 de octubre de este año, por un periodo de siete años en el cargo.

### Apapachos a Taboada

Nos comentan que luego de mantenerse en bajo perfil, tras las elecciones del pasado 2 de junio, el excandidato de la alianza PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada retomó ayer su agenda al asistir a la sesión del Consejo Nacional del PAN, en donde, nos señalan, fue bien recibido por los militantes blanquiazules, incluso con algunas porras y abrazos, según se pudo ver en algunos videos en redes sociales. Ya dentro de la sesión Taboada ocupó un sitio en la primera fila del estrado, junto a Jorge Romero, mientras que Kenia López Rabadán y Mariana Gómez del Campo compartieron fotografías junto al excandidato. Y aunque los votos no le favorecieron, nos aseguran que entre los panistas capitalinos la unidad sigue firme.